



EL ACTO DE ENTREGA DEL TERRENO A LA EMPRESA CONSTRUCTORA.

Inician la construcción de nueva multicancha en el sector Brisas de Mirasur 2 de Rahue Alto

APOYO. La inversión es de \$63 millones e incluye un espacio de 24 por 12 metros.

Los vecinos del sector Brisas de Mirasur 2, en Rahue Alto, contarán con una nueva multicancha para practicar deporte y actividad física, gracias a un proyecto que comenzó a ejecutar el municipio de Osorno, cuyo financiamiento asciende a \$63 millones 585 mil 972 provenientes de la Subsecretaría de Desarrollo Regional (Subdere).

Este espacio estará ubicado en calle Ruth Hellwig, entre los pasajes Cunquillar y Trumao, y considera habilitar una multicancha de 24,20 por 12 metros, que contará con equipamiento deportivo como arcos de baby fútbol y tablero de básquetbol, iluminación, rampa y planos inclinados. Además, considera el retiro y reinstalación de mobiliario urbano existente, ya que en el lugar donde se construirá esta multicancha está emplazada actualmente una plaza, por lo que esta superficie tendrá ahora un uso comparti-

do para la comunidad.

Durante el acto de entrega de terreno a la empresa que estará a cargo de llevar a cabo este proyecto, el alcalde Jaime Bertín indicó que “es una obra muy anhelada y que significa un gran avance para este sector; además, va en la senda de lo que es la base de nuestra gestión, en torno a llevar crecimiento y desarrollo a la ciudad”.

La iniciativa fue destacada por la presidenta de la Junta de Vecinos Brisas de Mirasur 2, Yanela Jaramillo, quien sostuvo que “estamos muy contentos por ver concretada esta obra, ya que los niños muchas veces jugaban al fútbol en la calle al no tener un espacio idóneo donde practicar deporte, lo que ahora será posible gracias a esta multicancha que construirá la municipalidad”.

Este proyecto es ejecutado por la Constructora Romarc Limitada, que tiene 80 días corridos para concretar las faenas.